

# Homenaje FSTMB

## Mensaje del Secretario General de la Federación de Mineros en su 78 aniversario de fundación

*Bocamina COMIBOL 09/06/2022*

**E**l Secretario General de la Federación Sindical de Trabajadores Mineros, Gonzalo Quispe en ocasión de conmemorar el 78 aniversario de creación de la matriz sindical de los trabajadores mineros hizo conocer el siguiente mensaje de salutación:

La Federación de Mineros a pesar de la crisis política y la pandemia que golpeó duramente, está fuerte y unida; eso nos ha enseñado que, a base de trabajo, de compromiso se puede sobrellevar los obstáculos, los problemas que tenemos.

Indicó que en el 78 aniversario que va a cumplir la Federación Sindical



*Gonzalo Quispe, Secretario General de la FSTMB*

de Trabajadores Mineros de Bolivia, todo este tiempo ha sido de lucha ineludible por defender los derechos fundamentales de los trabajadores, encarando siempre a los gobiernos dictatoriales.

Manifestó que la historia de la Federación de Mineros siempre se ha escrito con sangre, aparte de festejar y rendir un homenaje a los 78 años de vida de la Federación de Mineros; también es una fecha de reflexión, siempre vamos a llamar a la unidad, a la lealtad y en base de esa unidad, hay el compromiso de seguir llevando adelante a nuestro país y garantizar la estabilidad política y económica para un futuro mejor de nuestros hijos.

El Secretario General dijo que garantiza la gestión económica, gracias a las cotizaciones altas de los minerales, la Federación de Mineros y a todos los trabajadores asalariados generan divisas para el Tesoro General de la Nación y eso se convierte en políticas de salud y educación que tanta falta hace a nuestro país.

Añadió que estamos con ese com-

promiso único, como un solo hombre seguir luchando. Hemos recuperado la democracia, es tarea nuestra defenderla por un bienestar, por un futuro mejor de nuestros hijos y construir una Bolivia nueva.

Destacó que gracias a la gestión de este Comité Ejecutivo y el apoyo de los sindicatos tenemos una infraestructura que no podemos envidiar a nadie, es un sueño anhelado de todos los trabajadores de hace más de cuarenta años, que hoy por hoy es realidad.

Mencionó que es importante sellar esa unidad monolítica granítica del sector minero asalariado y lograr la unidad de todos los trabajadores del país en beneficio y fruto de construir una Bolivia nueva.

### **Invitación**

Asimismo, el dirigente minero invitó a los afiliados y personas comprometidas con la Federación de Mineros a participar en el acto principal que se va a llevar a cabo este día viernes 10, con la presencia del compañero Luis Arce Catacora, en el auditorio de la organización sindical.